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Дипломная работа: 75с., 5 рис., 12 табл., 53 источника, 5 прил. 

РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ,  АНАЛИЗ  РЕНТАБЕЛЬНОСТИ,  РЕНТАБЕЛЬ-

НОСТЬ  ПРОДАЖ,  РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ  КАПИТАЛА,  РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ 

МАРКЕТИНГА, ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ МАРКЕТИНГА.  

Объект исследования -  ООО «Интернет-Билет». 

Предмет  исследования  –  рентабельность  маркетинга  ООО  «Интернет-Билет». 

Цель работы: анализ экономической деятельности и рентабельности ООО «Интернет-Билет», разработка на его основе путей повышения рентабельности маркетинга предприятия. 

Методы  исследования:  статистический,  описательный, метод  сравнения, логический анализ, анализ литературы. Исследования и разработки: определены основные направления повышения рентабельности маркетинга на предприятии ООО «Интернет-Билет».  

Элементы научной новизны: разработка стратегии по повышению рентабельности и эффективности инвестиций в маркетинг. 

Область  возможного  практического  применения:    предложенные  рекомендации могут быть применены на практике отделом маркетинга. 

Технико-экономическая  значимость: внедрение разработок повысит  рентабельность затрат на маркетинговые мероприятия. 

Автор  работы  подтверждает,  что  приведенные  в  ней  расчётноаналитический   материал   правильно и объективно отражают состояние исследуемого  процесса,  а  заимствованные  из  литературных  источников  теоретические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 75p . 5 pic. , 12tables, 53 sources, 5 adj. 

PROFITABILITY ANALYSIS OF PROFITABILITY , PROFITABILITY OF 

SALES  , RETURN ON EQUITY  , RETURN ON MARKETING  , MARKETING 

PERFORMANCE EVALUATION . 

Object of research - LLC "Internet-Bilet". 

Subject of research - Marketing ROI of LLC "Internet-Bilet". 

Objective: to analyze the economic activity and profitability of LLC “InternetBilet", and to develop  ways  of  increasing the profitability of the company's marketing . 

Methods: statistical, descriptive method of comparison , logical analysis , analysis of the literature . 

Research and development  :  the study  identified key  issues  for  increasing  the profitability of marketing at "Internet-Bilet". 

Elements of scientific innovation : during the research was developed a strategy to improve the profitability and efficiency of investment in marketing. 

Realm of the possible practical applications: proposed recommendations can be put into practice by the marketing department. 

Techno-economic importance : the introduction of developments increase profitability costs for marketing activities. 

Author confirms that the information and analytical material correctly and objectively reflect the status of the process, and borrowed from the literature theoretical propositions and concepts accompanied by references

